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(Vidéo) : Les experts-comptables de la Région
Sud présentent leurs vœux 2025

Pour cette nouvelle année, le Conseil régional de l’Ordre des experts-comptables Provence-Alpes-Côte
d’Azur a parcouru la région pour présenter ses vœux 2025 à l’ensemble du territoire.

Une Loi de Finances 2025 sans Loi de Finances
Durant ce ‘road trip’ régional de la finance qui aura duré 3 jours Nicolas Férand, président de l’Ordre,
Jean-Pierre Cossin, conseiller maître honoraire à la Cour des comptes, sont ainsi allés à la rencontre de la
profession. Ces vœux ont été aussi le moment de présenter la réalité, les enjeux et les conséquences
d’une Loi de Finances 2025 sans Loi de Finances.

Soutien financier caritatif
L’occasion également pour l’Ordre des experts comptables, de contribuer financièrement à certaines
causes qu’il soutient : la radiothérapie des enfants à la Timone et la Fondation des experts-comptables
pour Mayotte. Par ailleurs, comme chaque année une remise de chèque a également été faite avec la
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CRCC (Compagnie régionale des commissaires aux comptes) à l’association le Point Rose.

(Vidéo) Cécile Helle présente ses vœux aux
acteurs économiques

Comme en 2021, Cécile Helle a présenté ses vœux au monde économique local à l’occasion de cette
nouvelle année. En compagnie de Cyril Beynet, conseiller municipal délégué à l’animation économique et
commerciale, et Claude Tumino, adjoint au maire délégué au développement économique, commercial et
agricole, le maire d’Avignon évoque pour l’Echo du mardi les mesures prises par la ville afin de soutenir
l’activité sur son territoire et notamment les commerces.
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